

Jean-Pierre SUEUR est intervenu lors du Conseil municipal d'Orléans le 30 janvier au sujet de l'activité de la Communauté d'agglomération d'Orléans. Il a regretté que nombre de projets importants pour l'avenir de l'agglomération soient « considérablement... Jean-Pierre SUEUR est intervenu lors du Conseil municipal d'Orléans le 30 janvier au sujet de l'activité de la Communauté d'agglomération d'Orléans. Il a regretté que nombre de projets importants pour l'avenir de l'agglomération soient « considérablement retardés » ou « en panne ». Il a notamment cité la seconde ligne de tramway, la gare d'Orléans (qui prend un nouveau retard), la tête nord du Pont de l'Europe (pour laquelle il a fallu trois ans pour décider...de nouvelles études), le réseau « deux roues », le franchissement de la Loire à l'est. Jean-Pierre SUEUR s'est également inquiété du ralentissement du dynamisme en matière économique. Il a fait remarquer qu'alors que les dépenses de fonctionnement augmentent, l'activité se résume trop souvent à des études. Citant l'opéra de Gounod, « Faust », il a dit qu'il ne suffisait pas de chanter « Marchons, marchons », mais qu'il fallait avancer.

Thème : Textes sur Orléans